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Sorocaba, 25 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2183/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio Simoa Mendes do Carmo Leite e aprovado por esse Legislativo, no qual requer trazer ao

conhecimento  público  o  número  atual  de  ambulâncias  alfa  e  beta  no  acervo  próprio,  ou  à

disposição, da Municipalidade; perspectiva de eventuais novas aquisições, ou locações, e temas

correlatos, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

Com o  intuito  de  contextualizar  o  serviço,  é  importante  esclarecer  que  a

diferença entre uma ambulância de Suporte Avançado de Vida e de Suporte Básico de Vida não

está primordialmente no veículo,  mas em detalhes  de disposição e equipamentos  no Suporte

Avançado  que  são  em  maior  número.  Entre  os  veículos,  há  poucas  diferenças,  exceto  por

detalhes. 

Necessário esclarecer também que a frota de ambulâncias do SAMU estava

defasada e com veículos que não tinham mais condições de uso. A atual frota foi renovada em

100%  sendo  a  mais  antiga  de  2022.  Foram  renovadas  as  sete  ambulâncias  habilitadas  no

Ministério  da  Saúde  e  há  mais  duas  novas  aguardando  seguro,  totalizando  9  (nove)  novas

ambulâncias.  Quatro  ambulâncias  antigas  estão  baixadas  por  aguardarem  manutenção  para

posteriormente ficarem como reserva técnica. 

Outra informação importante é que o Ministério da Saúde repassa a Sorocaba

o custeio de somente 7 (sete) ambulâncias, duas de Suporte Avançado e cinco de Suporte Básico,

ou seja, mesmo que o município desejasse aumento de frota, neste momento receberia somente o

custeio de sete ambulâncias e a produção não poderia ser faturada além destas sete. 

Abaixo planilha que constam as novas ambulâncias e motolâncias: 

Gabinete do Prefeito



Além dessas ambulâncias novas há mais duas de suporte básico de vida (uma

de emenda impositiva  e  outra  de doação do Ministério  da  Saúde)  que aguardam apólice  de

seguro para serem colocadas em operação, sendo elas: 

As ambulâncias antigas que servirão como reserva técnica (todas baixadas

aguardando manutenção) são: 
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Para reposta aos quesitos, considerou-se a habilitação no Ministério da Saúde

de duas Unidades de Suporte Avançado de Vida e cinco Unidades de Suporte Básico de Vida,

portanto  há  mais  viaturas  atualmente  do  que  recursos  habilitados.  O  aumento  de  recurso

habilitado foi solicitado junto ao NOVO PAC e a SES aguarda a verba federal. 

Feita essa ressalva inicial, seguem os esclarecimentos pleiteados:

1)

1.1) Duas.

1.1.1)

i) Uma

ii) Nenhuma

iii) Das  duas  unidades  habilitadas  somente  uma que é  a  de  prefixo  1080

baixada por problema na sirene e substituída temporariamente pelo prefixo 1090. Das antigas as

duas de prefixos 1040 e 1041 aguardando manutenção (uma com problema nas portas lateral e

traseira e outra com perda de potência aguardando peças); estas antigas não serão colocadas em

operação direta (ficarão como reserva técnica) pois a atual frota habilitada do SAMU junto ao

Ministério é de duas ambulâncias de Suporte Avançado de Vida.

1.2) Cinco.

1.2.1)

i) Duas.

ii) Nenhuma.

iii)  Das cinco habilitadas três estão baixadas que são as de prefixos 1091,

1092 e 1093 todas aguardando peças do sistema freios.  Há quatro ambulâncias  que não são

recursos  habilitados  e  servirão  de  reserva  técnica:  duas  antigas  estão  baixadas  aguardando

retifica  de  motor.  E  as  duas  mais  novas  (últimas  adquiridas)  aguardam  seguro.  Importante
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salientar que os veículos baixados foram substituídos temporariamente por ambulâncias alugadas

pois o SAMU não pode parar suas atividades,  portanto mantemos o SAMU rodando com os

cinco recursos habilitados de Suporte Básico de Vida no Ministério da Saúde.

1.3)  Todos  os  veículos  do  SAMU  são  de  frota  própria.  Eventualmente

emprestamos  ambulâncias  alugadas  do  Serviço  de  Transporte  de  Pacientes  (eletivo)  quando

necessário.

1.4) Foi enviada proposta ao Novo PAC do Governo Federal para aumento de

frota do SAMU em mais 4 ambulâncias, 2 (duas) de Suporte Avançado de Vida e 2 (duas) de

Suporte Básico de Vida. Trata-se da Proposta nº 12493.507000/1240-01 que foi selecionada e

aguarda  liberação  da  verba  federal  (sem  previsão).  O  valor  será  destinado  a  compra  de

ambulâncias  completas  e  já  caraterizadas  para  o  SAMU.  Não  se  trata  de  escolha  mas  de

imposição, pois o recurso federal é para a finalidade aquisição.

2) O  Governo  Federal  repassa  ao  Município  de  Sorocaba  o  custeio  de

somente 2 (duas) Unidades de Suporte Avançado de Vida e 5 (cinco) de Suporte Básico de Vida.

Para o aumento de frota do SAMU é necessário fazer a habilitação das novas viaturas junto ao

Ministério da Saúde para possamos receber o valor do Governo Federal e registrar a produção

destas unidades. Aguarda-se recurso do NOVO PAC.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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